
　（２）市長が実行した財政改革の状況と成果について

　（３）市長が実行した教育改革の状況と成果について

　（５）鶴ヶ島市の将来を担う人材育成の成果について

　（６）市長の理想とする鶴ヶ島の将来像について

営を行ってきました。

ここで一度振り返りを行い、藤縄市政１２年の総括を行うことも必要だと考え、以下

　３期１２年という長い間、市政運営のトップとして采配を振るってきたわけですが、

　（１）市長が実行した行政改革の状況と成果について

　（４）鶴ヶ島市の都市基盤の整備の状況と成果について

　奇しくも平成17年10月23日、私と同じ日に当選されました藤縄市長も、ここで３期

質問します。

髙橋　剣二

答弁を求める者質　問　の　件　名　及　び　質　問　の　要　旨　（質問時間）

１　藤縄市政３期１２年の成果について 　　　　　（４０分）

１２年の任期を全うしようとしております。

　藤縄市長は、「行政改革」「財政改革」「教育改革」を政策の柱に掲げて、市政運

市長

教育委員会
教育長


